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La Commissione etica è attualmente composta da Orsetta Giolo (Presidente), Stefano 

Manfredini (Vice-presidente), Monica Campana, Claudia Aimoni e Matilde Turchetti, che ha 

sostituito Alessia Rampini a partire dal giorno 2 maggio 2016 quale rappresentante degli studenti. 

Nel corso del 2016, la Commissione si è riunita 3 volte con convocazione ordinaria per 

deliberare in merito alle questioni che di volta in volta sono state presentate alla commissione 

stessa.  

Come attestano i verbali allegati alla presente Relazione, la Commissione ha lavorato: 

 

- all’elaborazione delle modifiche da apportare al Regolamento della Commissione etica al 

fine di garantirne un miglior funzionamento (verbale 23 marzo del 2016, n. 1/2016). 

Come evidenziato anche nelle relazioni annuali del 2014 e del 2015, in riferimento alle 

norme che ne disciplinano l’attività, la Commissione aveva verificato l’esistenza di alcune 

complicazioni di carattere amministrativo-burocratico che talvolta rallentano o intralciano 

senza ragion d’essere il lavoro di istruzione o l’adozione di pareri e di decisioni. A tal 

riguardo, la suddetta commissione ha proposto al Senato accademico alcune modifiche del 

Regolamento, nella seduta del 23 marzo 2016.  

- all’esame dell’istanza pervenuta in data 13 settembre 2016 (verbali del 3 ottobre 2016, n. 

2/2016 e del 3 novembre 2016, n. 3/2016) 

 

I membri della Commissione hanno collaborato assiduamente per il buon funzionamento della 

commissione stessa. Le assenze di alcuni membri alle riunioni sono state poche e comunque sempre 

giustificate. Le decisioni sono state prese sempre all’unanimità. 

Va precisato che l’attività della Commissione si è svolta non solamente in occasione delle 

riunioni ma soprattutto durante numerosi incontri informali e per via telematica, necessari al lavoro 

istruttorio, data la delicatezza e la complessità dei casi affrontati.  

Inoltre, va sottolineato che, in attesa della risposta del Senato in merito alle modifiche del 

Regolamento, e per rimediare ad alcune difficoltà oggettive nella redazione dei verbali (la quale,  

seguendo il regolamento vigente, dovrebbe essere effettuata ad opera di un rappresentante 



dell’Ufficio organi collegiali, in una nota situazione di carichi di lavoro straordinari, perdurata nel 

tempo) la Commissione, verificata tal possibilità interrogando il medesimo Ufficio, ha affidato tale 

funzione ad uno dei suoi membri.  

Avendo concluso il suo mandato in data 31 dicembre 2016, questa Commissione ha deciso di 

sottoporre al Rettore un breve documento di “passaggio delle consegne” contenente alcune 

informazioni e alcuni suggerimenti da trasmettere alla Commissione che subentrerà nel corso del 

2017. 

Si allegano dunque alla presente relazione i verbali delle riunioni tenutesi nel 2016, il 

documento contenente la proposta di modifica del Regolamento consegnata al Senato accademico e 

il documento sul passaggio delle consegne che verrà inviato al Rettore, unitamente al verbale della 

riunione odierna. 

 

 

 

 

 

 

 


